Ratifican que no hay sobrevivientes en accidente de avioneta en Filadelfia



Ya están bajo control los incendios provocados por el accidente, cuando la avioneta esparció combustible al estrellarse. Foto: Kyle Mazza/Anadolu / Gettyimages.ru

La Habana, 31 ene (RHC) La ambulancia aérea que la noche de este viernes se estrelló contra bloques de apartamentos y coches en una zona residencial en Filadelfia (EE.UU.) transportaba a seis personas y es poco probable que alguien haya sobrevivido, dijo un portavoz de la compañía Jet Rescue Air Ambulance, citado por medios.

Entre las personas que iban a bordo de la avioneta, cuatro eran miembros de la tripulación (dos pilotos y dos médicos), una paciente y su acompañante. Fox News informa que todos eran de nacionalidad mexicana.

Precisaron que la paciente era una niña que había llegado a EE.UU. para recibir "un tratamiento que le salvara la vida" y que regresaba a México.

"El tratamiento siguió su curso. [La paciente] estaba lista para irse a casa y nos contrataron para traerla de vuelta a México", dijo la portavoz de Jet Rescue Air Ambulance, Shai Gold, añadiendo que el destino final era el Aeropuerto Internacional de Tijuana, de donde estaba previsto que volviera a casa en ambulancia terrestre.

Anteriormente, la Administración Federal de Aviación sostuvo que el avión se estrelló a menos de cuatro kilómetros del aeropuerto Northeast Philadelphia.

Un jefe de los bomberos de Filadelfia informó a Fox News que los incendios provocados por el accidente, cuando la avioneta esparció combustible al estrellarse, "ya están bajo control". Además, explicó que seis casas y seis autos se incendiaron. (Fuente: RT)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/375548-ratifican-que-no-hay-sobrevivientes-en-accidente-de-avioneta-en-filadelfia



Radio Habana Cuba